

EL CONSEJO DE TELEFÓNICA NOMBRA DOS CONSEJEROS INDEPENDIENTES

- El brasileño Luiz Fernando Furlan y el argentino Mario Vázquez se incorporan al máximo órgano de gestión de la Compañía

Madrid, 20 diciembre - El Consejo de Administración de Telefónica ha aprobado, en su reunión de hoy, el nombramiento de dos nuevos consejeros independientes, Mario Vázquez y Luiz Fernando Furlan. La decisión de incorporar a dos consejeros independientes, de reconocido prestigio en el entorno empresarial de Argentina y Brasil, refuerza la implicación y el compromiso de Telefónica con el continente latinoamericano.

Ambos nombramientos se han producido al poco tiempo de la culminación de la operación Verónica, por la que Telefónica se ha hecho con el control mayoritario tres operadoras en ambos países y ha incorporado a más de medio millón de accionistas latinoamericanos al capital de la Compañía.

Luiz Fernando Furlan, de 54 años, es el presidente del grupo Sadia, una de las industrias alimentarias brasileñas más importantes, con intereses en actividades del sector de materias primas. El grupo Sadia tiene una facturación de 1.800 millones de dólares. Actualmente, Luiz F. Furlan es vicepresidente de la patronal de Sao Paulo (Federación de Industrias y Empresas, FIESP), es miembro del Consejo de Administración de Pnamco, mayor embotelladora de Coca-Cola en América Latina. Asimismo, es miembro de los consejos consultivos de algunas multinacionales en Brasil como IBM Latino América y de ABN Amro Bank. Es presidente del Foro de Líderes del Mercosur y miembro del Consejo Consultivo del Foro Económico Mundial y del Consejo Internacional del INSEAD.

Mario Eduardo Vázquez, contador público y economista, ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional al frente de Arthur Andersen en Argentina, teniendo una posición destacada como consultor en el proceso privatizador, de desregulación de la economía y Reforma del Estado. Como consecuencia de su participación en estos procesos es síndico de YPF S.A. (Repsol) y consejero de Central Puerto, S.A., en Argentina, y es miembro de los consejos de Administración de un buen número de importantes compañías internacionales con intereses en Argentina.

Estas incorporaciones cubren las vacantes dejadas en el Consejo como consecuencia de la salida de Bert Roberts, presidente del consejo de administración de WorldCom, y la baja producida por la renuncia de Martín Velasco. La aportación del Sr. Roberts, que ha ocupado el cargo de Consejero de Telefónica desde marzo de 1998, ha sido muy valiosa para la compañía aportando su larga experiencia en un mercado abierto, competitivo y desarrollado, como es el norteamericano.

Martín Velasco se incorporó al consejo de la compañía en enero de 1997, como consejero independiente. Desde entonces ha contribuido de forma significativa al desarrollo internacional de la compañía, sobre todo en el área de nuevas tecnologías. En su actividad profesional, el Sr. Velasco ha destacado en el asesoramiento a empresas de alta tecnología a nivel mundial, habiendo sido considerado como uno de los empresarios europeos más emprendedores en esa área de negocios en 1999 por el Wall Street Journal y en 2000 por Business Week. El Sr. Velasco ha expresado su disposición a seguir colaborando con la compañía en temas de telecomunicaciones, Internet y comercio electrónico.